

Gelungener Auftakt

Kémi Cee präsentiert Musikerfreunde im Rantastic

Baden-Baden (fs) – Fulminanter Auftakt einer neuen Veranstaltungsreihe im Hauenebersteiner Rantastic: Kémi Cee, Achernerin mit afrikanisch-karibischen Wurzeln, verzaubert als Gastgeberin fortan das Rantastic-Publikum mit einer eigenen „Jamsession Deluxe“. Jeden ersten Mittwoch im Monat ist ihr Temperament dort zusammen mit ihrer „Family“, das heißt mit Musikerfreunden unterschiedlichster Couleur, live und unplugged zu erleben.

Für die Premiere hat sie sich gleich eine „Family“ zusammengestellt, die das Unglaubliche fertigbrachte: im Rhythmus stampfende Füße und wippende Lenden sofort vom ersten Takt an. Zusammen mit Kémi

Cees kräftiger Präsenz, die ebenfalls sofort da war, gelang der Einstieg in ein Programm, das noch viel erwarten lässt, auf Anhieb. Neben den Bandmitgliedern dieses Abends, die, jeder für sich an seinem Instrument, zur Hochform auflieten, sorgten zwei Gäste für die besondere Atmosphäre: Butch Williams und Jessica Houston.

Ihre und Kémi Cees Gesangsperformance verflochten die Rhythmus der Band auf ansteckende Weise mit der Begeisterung des Publikums, sich auf einen groovenden Mix aus tiefem, kräftigem Soul, aufmunternden Pop- und knackigen R&B-Beats einzulassen. Wie gut diese bunte Mischung ankam, sah man am bunt gemischten Publikum, das gene-

rationenübergreifend auf der Tanzfläche „groovte“, nachdem die Stehtische um- und näher zur Bühne gestellt wurden, während der geniale Karlsruher Saxofonist Tim Eden mit seinem Instrument eine frenetisch bejubelte Ehrenrunde durch den Saal drehte.

Publikumsnähe war Kémi Cee und Butch Williams besonders wichtig. „Closer“, „Next to me“, „You might need somebody“: Ihr Charme bewegte weit mehr an diesem Abend, als nur diese Stehtische. Sie banden ihr Publikum in ihre Show ein, aktivierten es, zeigten, wie man an vorderster Front richtig Spaß haben kann. Kémi Cee und ihre Premierengäste auf der Bühne



Kémi Cee heizt mit ihren musikalischen Gästen dem Publikum im Hauenebersteiner Rantastic ein.

Foto: Fauth-Schlag

haben zusammen im Rantastic Zeichen stehen äußerst positiv, wodurch voller überraschender freien Lauf gelassen und das Rantastic auch weiterhin im „Jamsession-Deluxe“-Publikum damit begeistert. Die stets wechselnden Soundge-

Delikatessen stecken dürfen.